



**Nombre de la alumna:**

Nancy Karina Gordillo Méndez

**Nombre del profesor:**

Lic. Icel Benardo Lepe Arriaga

**Nombre del trabajo:** ensayo

**Materia:** Gestión del trabajo social

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado:** 9° Cuatrimestre

**Grupo:** "A"

## ÍNDICE

INTRODUCCIÓN.....3

INTRODUCCIÓN A LA EVALUACIÓN DE  
PROYECTOS.....4-5

CONCLUSIÓN.....6

BIBLIOGRAFÍA.....7

## INTRODUCCIÓN

Un proyecto es un conjunto de actividades relacionadas entre sí para conseguir un objetivo. Un proyecto de inversión se refiere principalmente a inversiones de largo plazo, se pueden reflejar como son: maquinarias, equipos, entre otros. Normalmente los proyectos de inversión están encaminados a producir productos que satisfacen las necesidades de las personas, en ocasiones hay proyectos de inversión que pueden tener éxitos y otras no.

También se puede tomar las decisiones de una manera inteligente es, decir considerando que permitan visualizar las consecuencias de las decisiones.

Sin embargo un proyecto se lleva a cabo a partir de la identificación de una necesidad insatisfecha, y en base a esto se estudia a profundidad en cada uno de ellos. Y posteriormente ponerlo en acción.

## INTRODUCCIÓN A LA EVALUACIÓN DE PROYECTOS

Un proyecto se llega a establecer o desarrollar debido a la necesidad que tenga las personas, incluso las empresas. Todo proyecto genera un beneficio, sin embargo los proyectos son puestas en acciones en base a lo planeado. Si nos damos cuenta un proyecto invertido, son propuestas, al igual generan dinero y que en un futuro se obtiene beneficios económicos. De la misma manera una inversión busca satisfacer una necesidad. Ahora bien un proyecto puede o no tener complejidad, puede ser simple, sencillo o complicado, pero siempre debe de tener un principio y un fin, un tiempo límite para su ejecución y contar con lo necesario para cumplir la meta. castro (2005) afirma:

Un proyecto es la búsqueda de una solución inteligente, al planteamiento de un problema tendente a resolver, entre muchas, una necesidad humana. En esta forma, puede haber diferentes ideas, inversiones de diverso monto, tecnología y metodologías con diverso enfoque, pero todas ellas destinadas a resolver las necesidades del ser humano en todas sus facetas, como pueden ser: educación, alimentación, salud, ambiente, cultura.(p.1)

Cada día observamos más y más problemas en nuestra sociedad. El plan de acción, el conjunto de actividades y tareas propuestas para solucionar esos problemas, bien sea desde la comunidad, desde el hogar, desde una empresa pública o privada, es un proyecto. Es evidente que todo proyecto puede ser razonable, analizado y evaluado, resaltando los puntos que hay que cubrir. En un proyecto se tienen que medir los costos para poder ejecutar un proyecto. La realización de proyectos de inversión es importante para el trabajo multidisciplinario como pueden ser administradores, contadores, economistas, ingenieros, psicólogos, etc., con el objeto de introducir una nueva iniciativa de inversión, y elevar las posibilidades del éxito. El proyecto de inversión nos permite saber si la inversión es rentable o no. un proyecto puede ser a corto, mediano y largo plazo.

Cualquier proyecto de inversión pública está orientada a mejorar la capacidad prestadora del servicio público del estado, que el invertido produzca el mayor bienestar social. Castro (2005) señala:

Los proyecto de inversión pública, estos proyectos estatales tienen como objetivo mejorar el bienestar social, no simplemente obtener réditos económicos.

Un adecuado desarrollo económico y social del país requiere de manera transversal de la Gestión de las Inversiones y como tal reconocer la importancia de la Inversión Pública para la vida de los ciudadanos y del país en su conjunto.(p.3)

En la actualidad, los proyectos cumplen un papel importante en el crecimiento de los países desarrollados y principalmente en los que están en vía de desarrollo. Es por esta razón, que se hace necesario. Un aspecto relativo debido a lo que se hace es llevar un proyecto a futuro a un largo plazo. Todo proyecto nacen y se crean con fin, que por situaciones cambiables pueden verse alterados en precio y tiempo de entrega por ello es necesario llevar un control en todo desarrollo de proyectos contemplando todas cuantas variables puedan incidir en el resultado deseado. Es Por esta razón que un proyecto sea evaluado .castro (2005) argumenta:

La evaluación de proyectos es un proceso por el cual se determina el establecimiento de cambios generados por un proyecto a partir de la comparación entre el estado actual y el estado previsto en su planificación. Es decir, se intenta conocer qué tanto un proyecto ha logrado cumplir sus objetivos. (p.5)

El éxito o fracaso de un proyecto depende, en gran medida, de su grado de evaluación, que no es otra cosa que la valoración de sus riesgos, gastos, beneficios, recursos y elementos. O dicho de otra manera, se trata de buscar la mejor alternativa de ejecución. De esto modo, los gestores del proyecto pueden introducir los cambios que mejoren la ejecución del mismo. En un proyecto se comparan los costos con los beneficios que estos generan, para poder llevarlos a cabo. La Evaluación de Proyectos, debe ser considerada como la obtención de lo esperado "cumplir con las expectativas del cliente" y tener en cuenta que un líder siempre es primordial al frente de cualquier proyecto. O siendo uno mismo el líder al conformar nuestra propia empresa. Cualquiera que este sea, tiene por objeto conocer su rentabilidad económica y social, de tal manera que asegure resolver una necesidad humana en forma eficiente, segura y rentable.

Las principales inversiones de un proyecto es debido a la necesidad que hay, esto implica que se puede solucionar con un bien o un servicio. Por ejemplo El estudio de factibilidad de un proyecto es el análisis que realiza una empresa para determinar si el negocio que se propone será bueno o malo, y cuáles serán las estrategias que se deben desarrollar para que sea exitoso. Castro (2005) dice:

Al formular un proyecto debemos de cuidar dos aspectos básicos para llevarlo a cabo, su factibilidad y su viabilidad. Apoyados en lo anterior, podemos decir que un proyecto es factible cuando se han evaluado de forma positiva. (p.6)

Puesto que al analizar la viabilidad de un proyecto es más importante que planificar y para poder concluirlo resulta imprescindible llevar a cabo una investigación completa, que conduzca al conocimiento de si realmente el proyecto aportará los beneficios que se esperan de él.

## **CONCLUSIÓN**

Puedo concluir que todo proyecto es un inversión, principalmente en nuestra sociedad, nos proporciona un bienestar y satisfacciones. Por lo tanto existe una necesidad humana de un bien o servicio en el cual invertir. Sin embargo un proyecto se establece durante un período de tiempo y un presupuesto para el cumplimiento de dicho fin.

## BIBLIOGRAFÍA

- Castro, A. (2005) introducción a la evaluación de proyectos.1-15.